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KOTA KEDIRI - Hasil perhitungan cepat (Quick Count) Pemilihan Walikota dan
Wakil Walikota Kediri 2024 pasangan calon Vinanda Prameswati -Gus Qowim
nomor urut 1 meraih angka 57 persen unggul dibandingkan pasangan Ferry
Silviana Feronica-Regina Nadya Suwono paslon nomor urut 2.



Dalam kesempatan ini, Vinanda Prameswati menyampaikan Alhamdulillah hasil
quick count atau hitung cepat pemilihan walikota dan wakil walikota Kediri saya
dan Gus Qowim meraih angka 57 persen. Namun kita k menunggu hasil resmi
penetapan dari KPU Kota Kediri.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh tim pemenangan, Bolone
Vinanda, Relawan Suket Teki Nusantara dan keluarga besar yang selama ini
sudah memberikan dukungan dan support serta kita bersama-sama kedepan
membawa Kota Kediri lebih baik lagi dan lebih maju lagi," ucap Vinanda kepada
undangan yang hadir di kediaman, Rabu (27/11/2024) malam.

Saya juga memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh saudara-
saudara yang hadir pada malam hari ini. 

"Ini merupakan langkah awal kita untuk menuju Kediri lebih baik lagi. Dan saya
mengajak bergandeng tangan bersama-sama kita wujudkan Kota Kediri menjadi
lebih MAPAN," ungkap Vinanda.

Hal yang sama diungkapkan Gus Qowim mengatakan Alhamdulillah hasil
perhitungan cepat Pilkada Kota Kediri kami bersama Mbak Vinanda mencapai 57
persen unggul dari paslon nomor 2."Kami berdua mengucapkan terima kasih
kepada seluruh pihak-pihak yang sudah bekerja keras dan bersama-sama untuk
memenangkan paslon nomor 1. Lemah Teles Pangeran Sing Bales," ucap Gus
Qowim.

Lanjut Gus Qowim menuturkan ini kemenangan bukan untuk kami berdua. Tapi
kemenangan untuk Kota Kediri yang kita cintai yaitu Kota Kediri.

Apalagi Kota Kediri merupakan kota tua, kota bersejarah dan kota toleransi,
penuh kebersamaan serta kota penuh suka cita untuk membawa Kota Kediri jauh
lebih baik.

"Semoga Allah senantiasa membimbing kami berdua untuk bisa menjalankan
amanah ini dengan baik," ungkap Gus Qowim.


